

*Selig sind, die Frieden stiften; denn sie werden Gottes Kinder heißen.*

*Matthäusevangelium 5, 9 (Lutherbibel)*

Frieden stiften – eine der elementarsten Aufgaben der Christenheit – und doch eine so große Aufgabe, wenn man auf den einzelnen Menschen blickt. Gerade wenn man an die großen Konflikte weltweit denkt, herrscht das Gefühl der Ohnmacht vor.

Mahatma Ghandi, Martin Luther King oder Dietrich Bonhoeffer – bewundernd blickt man auf ihr Leben und ihre Bereitschaft des Friedens willen ihr Leben zu riskieren.

In die Fußstapfen dieser historischen Größen zu treten ist kaum möglich, aber jeden Tag im Kleinen können wir uns an ihnen und ihrem Handeln orientieren. Um dem Frieden auf Erden jeden Tag ein kleines Stückchen näher zu kommen.